

Descartado, el pase automático de la reforma al INE en el Senado

Será discutida ampliamente por todos los grupos; "hay cambios preocupantes", opina Ricardo Monreal

Mesura. El coordinador de la toral sin tocar la Constitución Poró "preocupantes" los cambios los grupos parlamentarios. que la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados aprobó a brá prisas para revisar a fondo las leves secundarias en materia cada uno de los 450 artículos electoral al avalar el Plan B pre- modificados en materia de leyes sidencial. Ratificó su opinión de electorales, dijo el senador. que es inviable una reforma elec-

bancada de Morena en el Sena- lítica y sin que el documento sea do, Ricardo Monreal, conside- discutido ampliamente por todos

"No habrá vía rápida", no ha-

Monreal descarta vía rápida para el Plan B; hay cambios "preocupantes"

Se analizará des-pa-cito, al ritmo que marquen las comisiones encargadas y no aceptaremos presiones, sostiene el senador

Reforma

Alejandro Páez Morales

Ciudad. Cargo lorem

El coordinador de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, consideró "preocupantes" varios de los cam- indicó. bios que la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados hizo a las leves secundarias en materia electoral al aprobar el "Plan B" presidencial y reconoció que no podía adelantar si esa minuta se aprobará antes del 15 de diciembre, fecha en que concluye el periodo ordinario de sesiones o, hasta febrero del año próximo.

"No podría adelantar vísperas, porque no me gusta hacerle al adivino de carpa, de rancho, no quiero hacer eso, pierdo seriedad, no y será el ritmo le imprimen las

comisiones y, obviamente opinaremos los coordinadores de grupos parlamentarios", estableció.

El senador evitó adelantar el sentido de su voto, pero aclaró que mantiene su opinión en el sentido de que es inviable una reforma electoral sin tocar la Constitución Política.

"Sigo pensando igual, no cambio, nunca he cambiado, y cuando se trata de materia constitucional, yo sostengo que hay que modificar primero la Constitución",

"No habrá esto llamado vía rápida", aseguró y recalcó que no habrá prisas para revisar a fondo cada uno de los 450 artículos modificados en materia de leyes electorales a fin de discutir y deliberar con objetividad ese "plan B", pues "no todo es blanco y no todo es negro".

Monreal reconoció presiones "normales" de legisladores o de afuera que quisieran que la aprobación de esta reforma fuera muy rápida. Pero, descartó que el titular Ejecutivo federal sea uno de los



que presionen para aplicarle 'fast track' trol, la propuesta de que los legisladores al plan 'B'.

no aceptamos presiones de ningún tipo", de la campaña, lo del período de veda, recalcó.

LO QUE LE PREOCUPA

modificaciones aprobadas por los dipu- gánica del INE. tados que le preocupan, son la desapales, el titular del Órgano Interno de Con- será el pleno quien resuelva •

federales que buscan ser electos al car-"Nosotros en el grupo parlamentario go soliciten licencia a partir del inicio además de algunos temas como el Sistema Nacional Electoral, la naturaleza El zacatecano explicó que algunas de las del propio instituto, y la estructura or-

Mencionó que los senadores tendrán lirición de las Juntas Ejecutivas Distrita- bertad para plantear modificaciones, pero



Ricardo Monreal adelanta que no habrá prisas por revisar plab B de AMLO.